



Pièces	10 Pièces
Superficie	360 m²
Référence	83324267
Prix	1 390 000 €

Les Arcs-sur-Argens

Maison à vendre (83460)

Maison de Maître du 20ème siècle, idéalement située entre Draguignan et le Muy. La maison a été complètement rénovée en 2021. Dans un quartier très calme à deux pas du centre du village, cette bâtisse bénéficie d'une surface de 360m² environ sise sur un terrain de 1500m². Cette propriété au style hôtel particulier se compose au rez-de-chaussée d'une grande entrée, une cuisine toute équipée, un salon, et une salle à manger, avec une terrasse surplombant le parc et ses cèdres centenaires. La maison dispose également d'un studio et d'un appartement de deux pièces, chacun avec salle de bain et ...

20th century Maison de Maître, ideally situated between Draguignan and Le Muy. The house was completely renovated in 2021. In a very quiet area just a stone's throw from the center of the village, this b&eacirc;tisse bénéficie features a surface area of approx. 360m² set on a plot of 1500m². The ground floor comprises a large entrance hall, a fully-equipped kitchen, a living room and a dining room, with a terrace overlooking the park and its century-old trees. The house also features a studio and a two-room apartment, each with private bathroom and access. A grand staircase leads to a first level ...

VANEAU LUXURY REAL ESTATE

17 bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



www.maisonsetappartements.fr